

教育目標：自ら考え、心豊かに、たくましく生きる児童の育成

学校通信



夢きらり

桐生市立新里東小学校
令和7年度
NO.6
令和7年7月18日

笑顔輝く 仲の良い学校

文責 校長

おかげさまで無事に 1学期終業式を迎えることができました

《自ら考え 心豊かに たくましく生きる》

7月18日（金）、第1学期終業式を行いました。校長からは次のような話をしました。

今日で1学期が終わります。明日から44日間の夏休みが始まります。みなさんがどのような思いで夏休みを過ごすかとても楽しみです。「脚下照顧 きゃっかしょうこ」みなさんは、この言葉を知っていますか。これは「自分の足下を見る、しっかりと自分を振り返れ」ということです。

4月に学校の目標を話しました。

- 1 自分や人の命を大切にする
- 2 すすんで学ぶ
- 3 自分や人に優しくする
- 4 健康に過ごす

1学期を振り返り今の自分に点数を付けてみましょう。4点、3点、2点、1点……。今日は通知表が渡されます。成果が出たことも大切ですが、どのくらい頑張ったか、努力したかなども先生方は見ています。先生方の書いた通知表の文を紹介します。

○：：：：：
○：：：：：
○：：：：：

自分で付けた点数と先生の観察が同じ所もあるでしょう、違うところもあるでしょう。しっかりと自分を振り返る、それが、「脚下照顧」です。

終わりに、44日間の夏休みは、地域の行事に参加してみる、厚い本を読んでもみる、生き物や月の観察をしてみる、リコーダーに挑戦してみる、日記を書いてみる、旅行先で違う文化に触れてみる、体力をつけるなど、夏休みにしかできないことに挑戦してください。豊かな自己実現に向け、自分を成長させる夏休みになることを期待しています。

新川駐在署 梅木さんのお話

交通事故防止について

- ・飛び出しません
- ・横断歩道を渡りましょう
- ・車は先に乗り、後からおりましょう

犯罪被害防止について

- ・「いかおのおすし」を守りましょう



令和7年度第1回学校保健委員会 《たくましく生きる》

しょうぶな歯で よくかんで 元気アツプ!

7月10日、第1回学校保健委員会を開催しました。学校保健安全法に基づき、学校では各種の健康診断を行っています。児童の健康の保持増進と学校教育が円滑に実施できることをねらいとしています。児童が、健康でストレスなく学校生活を送ることで

第1回目は、歯科の治癒率向上が低下していることを課題とし、「よくかむこと」の大切さについて保健委員会の児童が発表しました。これを受け、学校薬剤師新井先生や学校歯科医須永先生からご指導いただきました。



【学校保健委員会】

- ① 歯科は定期的な受診が大切
- ② 人間は口から食べないと生きていけない。サプリでは治癒できない病気もある。
よくかんで食べることが大切
1口20回はかもう
- ③ よくかむと・・・
消化を助ける
脳が活性化する
肥満が改善される



学校歯科医 須永亨 先生が、桐生市教育委員会永年勤続表彰（20年）を受賞されました。たいへんおめでとうございます



【受賞された須永先生】

専門家から学ぶ授業 《自ら考え たくましく生きる》

7月17日、専門家から学ぶ授業がありました。まず、5年生が「群馬グリーンウイングス」の皆様から、バレーボールを学びました。授業前半は、基本の技やゲームの方法などを学習し、後半は、子どもチーム対プロ選手・先生チームで対戦しました。心地よい汗をかき、充実した授業でした。

次は、5、6年生合同で、情報モラル講習会を行いました。講師は丸山道慶先生（セーフネットりょうもう）です。「毎日自分で起きて、自分で寝る子は大丈夫。早寝、早起き、朝ご飯が大切」や、「フェイク画像が簡単に作れる時代。顔写真はネットにのせない」、「こわいのはネット依存症」、「夜9時になったら、ゲームやSNSは終わりにしよう」などのことを学習しました。

夏休みも、安全に情報機器を使ってほしいと思います。



【5年生】



【講習会の様子】